

Not sehen und handeln.  
C a r i t a s



**St. Stephan**  
Kath. Kirchengemeinde  
Mainz-Gonsenheim

## Caritas-Wintersammlung

Sehr geehrte Damen und Herren,

In diesem Jahr lautet das Motto der Caritas-Jahreskampagne 2024 **„Frieden beginnt bei mir.“** Jede und jeder von uns kann zum Frieden beitragen – sei es in der Familie, bei der Arbeit, im Freundeskreis, bei alltäglichen Begegnungen. Frieden beginnt, wenn wir gemeinsam daran arbeiten, Menschen in Not zu unterstützen.

Wir bitten Sie herzlich um eine Spende zur Unterstützung unserer Pfarrei St. Stephan und der Arbeit des regionalen Caritasverbandes Mainz.

Die Hälfte Ihrer Spende dient der raschen und unbürokratischen Hilfe in Notfällen in unserer Gemeinde und fördert unsere Caritasarbeit. Die andere Hälfte Ihrer Spende setzt der Caritasverband für sein kostenloses Beratungs- und Hilfsangebot für Betroffene ein.

Anhand der Spenden des vergangenen Jahres haben wir unter anderem folgende Hilfe leisten können: Finanzierung der Lebensmittelausgabe „Brotkorb Gonsenheim“, finanzielle Hilfe bei Alleinerziehenden und Familien, die von der Grundsicherung leben müssen.

Wir haben bei Überschuldung Stromrechnungen bezahlt und Hygieneartikel ausgegeben. Es kommt immer wieder vor, dass Menschen kurz vor dem Monatsende nach einer Unterstützung nachfragen, weil sie kein Geld mehr haben.

Manchen unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger konnten wir dadurch helfen, dass wir sie an eine Beratungsstelle oder eine Einrichtung des Caritasverbandes vermittelt haben.

Die Einrichtungen des Caritasverbandes Mainz, Nachbarschaftsarbeit, Besuchsdienste oder der Brotkorb geben Zeugnis von gelebter Nächstenliebe.

Um es Ihnen einfach zu machen, haben wir für Ihre Spende einen vorbereiteten Überweisungsträger beigefügt. Der Einzahlungsbeleg wird bis zu 300,00€ von den Finanzämtern als steuermindernd anerkannt.

Bei Beträgen darüber und auf Wunsch auch bei kleineren Beträgen, schicken wir Ihnen gerne eine Spendenbescheinigung zu.

Wichtig: Bitte vermerken Sie dann Ihre vollständige Adresse auf dem Überweisungsträger.

Wir sind für jede Spende dankbar!

Wir grüßen Sie herzlich und wünschen Ihnen alles Gute.

*Thorsten Geiß, Pf.*

Thorsten Geiß, Pfarrer

*Anette Schaefer, Gemeindefereantin*

Anette Schaefer, Gemeindefereantin